
第１１３７回例会 ２００９年７月１６日(木)(晴)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「それでこそロータリー｣

ビジター紹介 村山健視君(名誉会員)

祝創業記念日 大津君(７／１８)

祝誕生記念日 ≪会員≫大津君(７／１９) 相原君(７／２

１) 安部君(７／２２)

○ 本日も先週に引き続きクラブ協議会で各委員長に年間

活動計画を発表して頂きます。

○ ガバナー事務所より

① 研究グループ交換(ＧＳＥ)チームメンバー募集のお

願い

派遣期間 ２０１０年４月１７日～５月１５日

派遣人数 ４名(他ロータリアンの団長が同行)

○ クラブ会員年齢についての問い合わせ

[週報受理] 伊勢原 伊勢原平成 秦野 秦野中

[受付文書]

① ちっちゃな星の会作業所より

1、夏祭りの案内

2、Ｈ２０年度決算報告

○ 芝桜の草取りについて

日時 ７月２６日(日) ＡＭ８：３０～

※ 今は一番草の出る時期です。１人でも多くの

ご協力をお願い致します。８月は“８月３０

日(日)８：３０～”を予定しています。

○ 村山健視君(名誉会員) ｢梅雨も明け、暑い毎日になり

そうです。暑さに負けず、元気に乗り切りましょう。

私もがんばります｣

○ 今井茂文君 ｢昨日のゴルフ同好会のコンペ、お疲れ様

でした。柳川さんには往復、バスの運転をして頂き、

ありがとうございました。今日は第一回の炉辺会議で

す。出席宜しくお願いします｣

○ 大津俊彦君 ①｢創業記念と誕生記念のお祝い、ありが

とうございます。６３歳になりました｣ ②｢梅雨明け

で夏本番ですね。暑い…｣

○ 高橋幸雄君 ｢強風と暑さの中のゴルフ同好会でした。

楽しい一日でした｣

○ 古谷スミ子さん ｢本日はクラブ協議会ですが、協議会

とフォーラムの違いを会長に教えて頂きました。今夜

の小泉初代会長の話が楽しみです｣

○ 西村隆之君 ｢先週、誕生日で自動車運転免許証の更新

をしました。日々、安全運転しています｣

○ 安部信三君 ｢誕生日祝い、ありがとうございます｣

○ 関野慶治君 ｢暑いですね…。ゴルフ同好会の皆さん、

昨日は本当にお疲れ様でした。また、今井会長、大津

幹事、ありがとうございました｣

○ 大屋富茂君 ｢足の故障も完治し、一年半ぶりにコンペ

に参加させて頂きましたが、結果はやはりＢＢでした｣

○ 原 郁夫君 ｢真夏の太陽の下、働きすぎたかな？頭が

痛いです｣

○ 三留文雄君 ｢暑い毎日になりました。お体を大切にし

て下さい｣
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出席数 32名

出席率 86.49％

前々回

の修正
83.78％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告

スマイル報告

幹事報告



○ 高橋修平君 ｢梅雨、明けましたね。夏本番です。うな

ぎにしますか？それとも焼肉？｣

○ 諸星常平君 ｢芝桜、始めて参加させて頂きました｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 山口光弘君 ｢梅雨明けにスマイルします｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。芝桜の草取り、大変

ご苦労様でした。ご夫婦で出席してくださった皆様方、

宜しく、宜しくお伝え下さい。７月２６日ＡＭ８：３

０から再度行いたいと思います。１人でも多くの参加

をお待ちしています。昨日のゴルフコンペ大変ご苦労

様でした。キタイに応え、少しハンデを減らしたいと

思い、頑張ります。本日も宜しくお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢昨日のゴルフコンペ、お疲れ様でした。

やっぱり私が優勝でした。諸先輩方、練習が大事です｣

○ 淵脇美代子さん ｢梅雨も明け、夏本番。楽しい夏休み

ももう間近？“ＥＴＣを使って１０００円で行ける山

登り”の本を買いました。初級から始めたいと思って

います｣

○ 岩本英貴君 ｢先週は欠席してしまい、申し訳ありませ

んでした。極力努力します｣

○ 相原 宏君 ｢早退します。スマイルします｣

○ 加藤一也君 ｢不景気でスマイルどころではないです

が、副委員長なのでスマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢私、今年も会員増強委員なんですね。前

年同様、新しい人たちに逢えるように頑張ります｣

合計57,000円

○ 親睦活動委員会 酒井健一委員長

親睦活動委員は例会終了後、お残り下さい。

○ 地区研究グループ交換委員会 神崎達朗委員

２００９～２０１０年度ＧＳＥについて

・派 遣 ４名

・派遣期間 ２０１０／４／１７～５／１５

・応募方法 広報誌(タウンニュース等)

各市役所(秦野、伊勢原)

・応募締切 ９／３０(１０／１７ 試験)

・受け入れ ２０１０／３／１３～４／１０

(詳細は決まり次第お知らせします)

○ ゴルフ同好会 田中宏一郎君

年会費納入のお願い １０，０００円

※年４回のコンペ開催、他の活動をしています。

○ 会員増強委員会 大屋富茂委員長

７月１４日、セミナーに出席して参りました。次週の卓

話で詳しい事はおしらせ致します。皆様の熱意が増強に

は必要です。第１回の炉辺会議を本日１８：００より“や

なぎ家”で開催致します。出席メンバーはどしどし意見

を述べ、ロータリーを理解して頂ければと思います。

議題 「年間計画発表」

司会 今井茂文会長

発表者

1、高橋修平友好クラブ委員長

2、諸星道治出席委員長

3、柳川清紀会報・雑誌委員長

4、高橋修平Ｒ情報委員長

5、梅原正美ＩＴ・広報副委員長

6、大津俊彦奉仕プロジェクト委員長

7、河野治男職業奉仕委員長

8、田中宏一郎社会奉仕委員長

9、原 郁夫国際奉仕委員長

10、山口光弘新世代奉仕委員長

11、高橋修平Ｒ財団・米山奨学委員長

12、柳川清紀Ｒ財団委員長

13、多田嘉之米山記念奨学委員長

14、関野慶治会場監督

15、古谷スミ子会計

『各委員会、活動計画書に添って実行し、年度末には“満

足感”を皆で得られるようにしましょう！！』

「草取り、お疲れ様でした！」

「こんなにきれいになりましたよ☆」

「充実した炉辺会議になりました♪」

委員会報告

クラブ協議会


